
 

 

 

 

 

 

 

■創 立 ／ 昭和 29年 6月 3 日                ■第 68 代  会長 ／ 廣島 純  幹事 ／ 鈴木 大次 

■事務所 ／ 藤沢市藤沢 93新堀ライブ館 204  TEL：0466-25-4000 FAX：0466-26-9292 E-mail：info@fujisawa-rotary.com 

■例会日 ／ 毎週水曜日 12:30～13:30          ■例会場／ 湘南鎌倉クリスタルホテル TEL：0466-28-2111 

NO.8   第 3266例会    ２０２２年   ９月   ７日    天候 曇りのち雨 

 

国家「君が代」 

ロータリーソング「我らの生業」 

「四つのテスト」  河波 昌美 会員 

 

≪ゲスト・ビジターの紹介≫ 

 卓話ゲスト：端山 創之 （国際ロータリー2780

地区ロータリーの友代表委員/藤沢西 RC）） 

 ビジター：中野 博義 様（東京南 RC） 

 

≪ZOOM 出席≫ 

     岡崎 記久子 会員 

 

≪会長報告≫ 

・先週末、危機管理セミナーに出席しました。 

RIJYEM アドヴァイザー近藤 眞道（D2660/高槻 

西 RC）に講演をいただきました。危機に対し、ア 

ンテナを張っておくこと、危機は起こるという心 

構えでいうことをお話しいただきました。資料が 

事務局にありますので、データでお送りします。 

お声がけ下さい。 

・7 月末、インターアクトクラブのビーチクリーンを 

 お声がけくださいました、帯広北 RC 会長よりお

礼状をいただきました。今後も青少年奉仕活動を

共同でしていきたいと考えております。 

 

 

≪幹事報告≫ 

・私事ですが、8 月 31 日に実父が逝去致しました。 

 82 歳でした。父を超えるべく頑張って参ります。 

・例会後、理事役員会を開催いたします。ご出席を 

 お願い致します。 

・ロータリー国際スキーフェローシップのご案内が 

 参りました。詳細は事務局にございます。 

・世界ポリオデー フォトコンテストのご案内が 

 参りました。フライヤーが受付にございます。 

・例年行っております、藤沢市民まつりのポリオ募 

 金の詳細が決まりました。市民まつりの日程は、 

 9 月 24、25 日。藤沢 RC の担当は、24 日(土)の 

午後 1 時 30 分～3 時 30 分です。ご協力をお願い 

 致します。 

・来週 14 日は、ガバナー公式訪問です。 

 理事役員、地区委嘱会員は、例会前 11 時 30 分よ 

 りガバナーとの懇談会が開催されます。 

 例会後は、ガバナーと会員皆様の懇談会を開催い 

 たします。ご出席お願い致します。 

 今年のテーマの色、紫のものを何か一つ身に着け 

 て、ガバナーを歓迎したいと思います。 

 よろしくお願い致します。 

 

 

 

出席報告 
（   ）内は計算に用いた会員数 

＋〔 〕は Zoom 出席者 
    

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 
メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 
会員数 

８月１７日 ４３（４０）名 ２６名 １４名 ６５．００％ ２名 ２８名 ７０．００％ 

９月７日 ４３(４０)名 ２７＋〔１〕名 １２名 ７０．００％    

2022-2023 年度 

藤沢ロータリークラブ週報 

2022-2023 年度 RI テーマ 
 
 
第 2780 地区 ガバナー   
佐藤 祐一郎 
 
第 3 グループガバナー補佐 
永松 秀行 



≪委員会報告≫ 

・勝又 クラブ広報・雑誌委員長 

 ロータリーの友 8月号を配布しました。 

 もう一件、 

私共ジェイコムから 

お知らせです。 

世界的に有名な津軽 

三味線の吉田兄弟と 

開成町の瀬戸酒造の 

コラボレーション 

企画です。 

よろしくお願い 

致します。 

 

 

・瀧澤 地区危機管理副委員長 

 会長から報告いただきました危機管理セミナーに

ついて、危機管理委員会方も報告したします。 

 ロータリーの危機管理は、かつては青少年交換の 

 子供たちを保護することが主幹でしたが、最近で

は、青少年全般、ロータリアン間、災害、パンデ

ミック等に関しての危機管理していくということ

で、多岐にわたっています。古い感覚でやった些

細と思われることも、72時間以内に報告義務があ

り、会員の退会、クラブの存続に関わるような規

定が決められていますので、気を付けて参りまし

ょう。 

 

 

≪お祝い≫ 

 会員誕生日 8月 11日 野中 信広 会員 

       9月 7日  和田 秀昭 会員 

 

 結婚記念日 9月 6日 村石 純 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021－22年度皆出席者表彰 

     瀧澤 秀俊 会員  6回目 

     吉川 栄紀 会員  1回目 

     野口 捷代 会員  4回目 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2021年度会長幹事、ガバナー補佐、ガバナー補佐

幹事への記念品贈呈 

     吉川 栄紀 直前会長  

     廣島 純  直前幹事 

     椋梨 兼彰 パストガバナー補佐 

      吉野 貴美 パストガバナー補佐幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



≪スマイル報告≫ 

端山 創之 様（国際ロータリー2780 地区ロータリ

ーの友代表委員/藤沢西 RC）） 

「ロータリーの友」をみな様、ご活用下さい。 

本日は卓話、よろしくお願い致します。 

廣島 純 会長 

 端山様、本日の卓話よろしくお願い致します。 

瀧澤 秀俊 会員 

 端山さん、ようこそ！ 

 爆笑トーク、楽しみにしております！ 

和田 庄司 会員 

 19回目の皆出席をいただき、ありがとうございま 

す。 

吉川 栄紀 会員 

 端山さん、ようこそ！ 

 年間皆出席のお祝い、ありがとうございます。 

 会長職の出席を全うできてホッとしています。 

 ありがとうございました。 

鈴木 大次 会員 

 東京南 RC 中野様ようこそ。 

 ロータリーの友代表委員 端山様、本日は宜しく 

 お願い致します。 

村石 順 会員 

 結婚記念日のお祝いありがとうございます。 

 おかげ様で 25周年を迎えることができました。 

和田 秀昭 会員 

 お誕生日祝い、ありがとうございました。本日、 

 53歳を迎えました。 

野中 信広 会員 

 誕生日お祝い、ありがとうございます。 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京南 RC 中野様いつもありがとうございます。 

≪卓話≫ 

「ロータリーの友をご活用ください」 

国際ロータリー278 地区 

ロータリーの友代表委員 

   端山 創之 様（藤沢西 RC） 

 

「ロータリーの友」は本年度１月号で、創刊 70 周

年を迎えます。1952-53 年度の 7 月から、 

1 地区であった日本のロータリーは、クラブ数が増え

た事により、2 地区に分割する様になりました。初め

て別々に動き出し、今まで通りには行かない危機感を

覚え、日本全国のロータリアンや 

ロータリークラブを一つに繋ぐ想いで、1953 年 1 月

に創刊されました。1980 年 7 月からは、 

国際ロータリーの公式地域雑誌となり、その後 RI の

認可を受け、ロータリーの機関雑誌として、 

全国のロータリアンと国際ロータリーとを結ぶ役割

を担う事となりました。この様にして「ロータ 

リーの友」は国際ロータリーの動静を知る為の横組み

と、国内地区や各地のクラブの活動に触れる事により、

奉仕のアイデアを見つける機会を得る縦組みという、

表紙が二つ有るユニークな雑誌となりました。 

創刊 70 周年を記念し、いくつかの特別企画の掲載

を予定しております。久保田英男パストガバナーの

「Food for Thought」もその一つです。どうぞ皆様お

楽しみにしてください。また「ロータリーの友」の歴

史と合わせ、ロータリーの歩んだ活動、思想を振返り

ます。「ロータリーの友」へのさらなる関心と、ロータ

リー活動への関心を高めていただける DEI（多様性・

公平さ・インクルージョン）を意識した企画と記事を

提供してまいります。 

「ロータリーの友」ウェブサイトにはアーカイブ機能

を載せ、過去の「ロータリーの友」をデータ化し様々



な検索を可能としました。先達がロータリー活動に寄

せた思いを学び、活動が生み出した成果を知ることが

出来る貴重な財産です。皆様が様々な場面で「ロータ

リーの友」をリソースとしてご活用いただければと思

います。 

また「ロータリーの友」は読むだけの雑誌ではあり

ません。投稿に是非チャレンジして下さい。「私の一冊」

「俳句・歌壇・柳壇」「友愛の広場」「ロータリー・ア

ット・ワーク」等が有ります。各クラブの皆さまは、

素晴らしい活動を行っています。日本中のロータリア

ンにヒントを知らせて上げましょう。参加する事によ

り親睦が広がります。 

何故「ロータリーの友」の購読は、ロータリアンに

とって義務なのでしょうか。例会に出席する事と同じ

様に、ロータリーの情報などを得て、奉仕に役立つア

イデアをもたらしてくれるからだと思います。改めて

「ロータリーの友」に、クラブの皆さまで思いを寄せ

ていただき、国内外のロータリアンからのヒントを得

て、これからのロータリー活動をイメージ（IMAGINE）

していただき、記憶に残る年にしていただけたらと思

います。 

 

 

 

アーカイブの利用の方法を詳しくお教えいただきま

した。 

 

本日の ZOOM出席 岡崎会員 

 

 

 

 

 

 

 

今日のお料理 


